

## ABSTRAK

**Selvi Tri Astuti NPM. 19420007 Skripsi :** Pola Komunikasi Orang Tua Kepada Anak Dalam Meningkatkan Ibadah di Lingkungan Masyarakat Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah. Skripsi ini dibimbing oleh Dr. Sabdo, M.Sos.I. dan Fathur Rohman, M.S.I.

Komunikasi merupakan salah satu hubungan timbal balik antara 2 orang atau lebih yang dimana komunikasi berperan penting bagi kehidupan manusia. Salah satu tujuan komunikasi yaitu untuk mengetahui dan memberikan pendekatan antara komunikator dengan komunikan, begitupula untuk komunikasi antara anak dengan orang tua ataupun orang tua kepada anak, peran komunikasi dalam keluarga itu sangat penting. Anak akan membutuhkan komunikasi yang yaitu anak perlu perhatian yang sangat khusus.

Komunikasi orang tua kepada anak akan berperan penting karena pendidikan pertama anak yaitu dari orang tuanya, sedangkan pola yang ditunjukkan dari orang tua kepada anak itu sangat berpengaruh, anak akan mengikuti tutur kata, tingkah laku, dan cara dari orang tuanya. maka dari itu orang tua perlu mencontohkan yang baik untuk anak-anaknya misalnya saja dalam hal meningkatkan ibadah. Karena ibadah itu sangat penting bagi kehidupan baik lingkungan serta masyarakat setempat.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif yang dalam pengumpulan data menggunakan kualitatif. Sedangkan deskriptif kualitatif yaitu metode yang menggambarkan karakteristik populasi atau fenomena yang sedang di teliti, dengan cara menganalisis, meringkas, dan menggambarkan berbagai kondisi dan situasi dari berbagai data yang dikumpulkan dalam bentuk wawancara serta pengamatan mengenai masalah yang di teliti yang terjadi di lapangan. Subjek dari penelitian ini yaitu orang tua yang ada di lingkungan masyarakat Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo yang mempunyai anak usia 7-12 tahun.

Hasil penelitian yang dilakukan di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah yaitu masyarakat atau para orang tua menunjukkan bahwa pola komunikasi otoriter dan pola komunikasi demokratis lebih banyak yang menggunakan pola komunikasi tersebut, dengan diperolehnya pola komunikasi otoriter 60 % dan pola demokratis 20 % serta pola komunikasi pembebasan 20 %. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa masyarakat di Desa Notoharjo Kecamatan Trimurjo Lampung Tengah menerapkan pola komunikasi otoriter serta demokratis yang dimana orang tua cenderung memaksa anak untuk melakukan sesuatu hal yang memang belum wajib untuk anak tersebut serta orang tua memberikan pujian atau apresiasi kepada anak dan adanya sikap keterbukaan yang di berikan dari orang tua kepada anak.

**Kata Kunci :** pola, komunikasi, orang tua, anak, ibadah